

disfunción eréctil, una frase garantizado para infundir miedo en la gran mayoría de los hombres (y mujeres también si las encuestas son que se cree) es la única cosa que nueve de cada diez veces pueden causar cicatrices psicológicas profundas de larga duración si no se trata con cuidado y correctamente.

Pero es todo en la mente? ¿No es sólo una táctica de miedo garantizada para jugar a nuestros más bajos instintos psicológicos arraigados más profunda? La del deseo de ser capaz de procrear y reproducirse con éxito.

En aproximadamente el 10-20% de los casos de disfunción eréctil informó que la mayoría de los médicos, parece que los factores psicológicos son la causa raíz. Esto ha llevado a una condición que la mayoría

de los médicos ahora se refieren como “la disfunción eréctil psicológica”. Hay toda una serie de causas potenciales que pueden prevenir la activación de los procedimientos mentales normales requeridos para el hombre medio para poder lograr una erección. Estos pueden incluir estrés, problemas de pareja o de otras formas de enfermedades psicológicas que pueden impedir que el cerebro imitando las señales necesarias para una erección.

A menudo puede ser bastante simple hasta la depresión o la ansiedad. informo de un estudio médico / psicológico reciente que casi el doble de hombres que sufrían de depresión y problemas de ansiedad asociados había signos de disfunción eréctil expuestas que los hombres que no estaban deprimidos.

Otras causas de esta condición pueden incluir estrés (mencionado antes), la culpa, la falta de autoestima y el miedo recurrente de fracaso sexual. Siendo la causa de una auto profecía muchas sexual esta última uno!

No es demasiado difícil de apreciar que, en la mayoría de los casos, los factores psicológicos y los miedos pueden llegar a jugar un papel importante que contribuye con los casos de disfunción eréctil, incluso si al final del día la causa puede ser rastreado en otros lugares .

No importa si al final del día, la causa de una incidencia de la disfunción eréctil se puede remontar a algo no psicológica, la agitación emocional que esto provoca es bastante extensa. Esto en sí mismo puede conducir a muchos golpe potencial de

efectos.

Por ejemplo, un hombre puede empezar por evitar su compañero o inventar razones muy exóticos para no tener relaciones sexuales con más frecuencia. El lado negativo de esto es que puede llevar bastante peligrosamente a la realidad se asemeja a sus peores miedos y la diferencia entre la realidad y la realidad propuesta puede perderse.

Con esto quiero decir que la misma cosa que usted esperaba para evitar ahora puede llevar a ser la misma cosa que en realidad de forma predeterminada acabar sufriendo. Contra toda lógica en este momento, podría necesitar ser tratado con éxito ante un supuesto éxito del tratamiento para el problema físico el tratamiento para la cicatrización de Psicología.

Source by Stephen Morgan